



### **Docente de Unillanos integra Comisión Nacional de Calidad de la Educación Superior.**

*Tras superar rigurosas pruebas fue escogido entre 900 hojas de vida. Se convierte el único investigador de la Orinoquia que integra este grupo.*

**Villavicencio, febrero 11 de 2015.** El profesor Víctor Libardo Hurtado Nery inició labores como asesor de la sala Agronomía, veterinaria y afines, de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Conaces), convirtiéndose en el primer docente investigador de la Orinoquia que por concurso de méritos alcanza este cargo para un periodo de tres años, acompañado de cinco expertos en esa área del conocimiento.

Según comentó Hurtado Nery, obtiene este logro transcurrido un minucioso y exigente proceso de convocatoria, selección realizado entre agosto y noviembre de 2015, el cual incluyó evaluaciones escritas, pruebas psicotécnicas, revisión de hoja de vida, experiencia, entrevistas y nivel de conocimiento del contexto de la educación superior, al que acudieron 900 hojas de vida para integrar dicha comisión.

De acuerdo a lo estipulado por el Ministerio de Educación Nacional, las salas del conocimiento tienen la responsabilidad de evaluar y emitir conceptos sobre las condiciones de calidad de los programas académicos de educación superior con el apoyo de pares académicos y asesorar al Ministro de Educación Nacional en materia de condiciones de calidad.

Este nombramiento además de ser un reconocimiento a la labor académica y amplia formación del doctor Víctor Hurtado, es motivo de orgullo para la institución de educación llanera y la región al tener un representante desempeñando tan importante responsabilidad.

Dentro de su hoja de vida, el docente investigador de Unillanos registra formación como Médico Veterinario y Zootecnista de esta misma Alma Mater, especialista en Nutrición Animal Sostenible y Administración Rural, magíster en Zootecnia y doctor en Ciencia Animal. Además, es autor de más de 50 artículos, asesor y líder de diferentes proyectos de investigación, ha impartido distintos cursos, talleres, es participe de la formulación y creación de programas técnicos, tecnológicos, de maestría y del único y primer doctorado de la Orinoquia, entre otros.



Pese al enorme compromiso que asume, el doctor Hurtado continuará con responsabilidades académicas en Unillanos en la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales a la que está vinculado desde hace más de 20 años.

